

# CELEBRACION DE FUNERALES EN LAS IGLESIAS DE RELIGIOSOS Y LA PORCION PARROQUIAL

Comentario al rescripto de la Sagrada Congregación del Concilio  
al Excmo. y Revdmo. señor Obispo de Mallorca,

30 de julio de 1953

"Sacra Congregatio Concilii. — Romae, die 30 iulii 1953. — Excmo. ac Rvdme. Domine: Ad Litteras me referens Excellentiae Tuae Rvdmae. diei 15 maii proximi elapsi, quibus eadem Excellentia Tua ab hac Sacra Congregatione cognoscere exoptat an Regulares qui, ab Ordinario istius Dioecesis, post suppressionem antiquas eorum ecclesias iterum receperunt cum sequenti acceptata conditione "salvis iuribus parochorum", debeant vel minus portionem paroecialem solvere, Excellentiae Tuae significo hanc Sacram Congregationem respondendum esse censere "affirmative". Et eo quo par est obsequio me profiteor Excellentiae Tuae Rvdmae. uti fratrem.—J. CARD. BRUNO, Praefectus.—Excmo. ac Rvdmo. Dno. Iovanni Hervas et Benet, Episcopo Maioricensi."

## COMENTARIO

*Valor e interés del rescripto.*—Aunque se trata de un rescripto de la Sagrada Congregación del Concilio, dado «in re peculiari», como se ve por el tenor del mismo, pues resuelve, no un caso abstracto o que pueda afectar a la Iglesia universal, sino un caso concreto y determinado, y, por tanto, según el canon 17, § 3, carece de fuerza de ley fuera de la diócesis destinataria, sin embargo, como puede haber otras, al menos en España, que se encuentren en las mismas circunstancias, y servir para ellas de norma directiva, no estará de más el recogerlo en la REVISTA DE DERECHO CANÓNICO.

*Derecho de funerar.*—Dice el canon 1.216, § 1, que, por derecho ordinario, pertenece a la iglesia de la parroquia propia del difunto el ce-